

Durch eine solche Arbeit wird die Kommunistische Partei Deutschlands im industriellen Schwerpunkt Westdeutschlands ihren Beitrag leisten im nationalen Befreiungskampf des deutschen Volkes. (Beifall.)

Vorsitzender *Mewis*: Das Wort hat Genosse Hans Kunstmann, VEB Fischkombinat Rostock.

*Hans Kunstmann* (Rostock): Genossinnen und Genossen! Während heute hier der IV. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands tagt, ringen die friedliebenden Völker der Welt um ihre nationale und soziale Befreiung. Ich denke an den heroischen Kampf des vietnamesischen Volkes sowie des indischen Volkes. Auch das deutsche Volk befindet sich im verstärkten Kampf um die Erhaltung und Festigung des Friedens, um die Wiederherstellung seiner nationalen Einheit auf friedlicher und demokratischer Grundlage. (Beifall.)

Die Verräter des deutschen Volkes, Adenauer und seine Lakaien, die rechte SPD-Führung mit Ollenhauer an der Spitze, stimmten dem Wehrgesetz zu. Dies zeigt, daß sie nicht den Frieden wollen, sondern einen imperialistischen Raubkrieg.

Der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erwachsen daraus besondere Aufgaben. Die Hauptaufgabe ist, die politische Aufklärungsarbeit unter den Massen zu verstärken.

Auch wir im VEB Fischkombinat Rostock kämpfen, um unsere Partei mit allen uns zur Verfügung stehenden Kräften bei der Lösung dieser großen Aufgabe zu unterstützen, weil wir wissen, daß dieser Kampf ein entscheidender Beitrag zur Festigung und Erhaltung des Friedens ist und der Wiedervereinigung unseres Vaterlandes dient.

Wir Genossen aus der Produktion können heute sagen, daß unsere Parteileitung aus den Fehlern und Schwächen der Vergangenheit die Lehren gezogen hat. Wir haben die Parteifeinde Matho und Heitmann aus der Parteileitung und der Partei entfernt, da sie nicht ehrlich gegenüber der Partei waren und einen äußerst unmoralischen Lebenswandel führten. Wir haben eine neue Leitung gewählt, die die Gewähr gibt, eine gute Arbeit zu leisten.

Gerade wenn die parteilosen Werktätigen sehen, daß die Partei auf ihre Einheit und Reinheit den allergrößten Wert legt und keine Verstöße gegen die Linie der Partei zuläßt, werden die Werktätigen immer mehr Vertrauen zur Partei gewinnen und sie in ihrer führen-